

Mit grosser Betroffenheit haben wir die traurige Nachricht erhalten, dass unser ehemaliger Generaldirektor und ehemaliger Leiter Departement Logistik

## **Ernst Fritschi**

am Freitag, 18. Februar 2022 in seinem 90. Altersjahr nach einem reich erfüllten Leben gestorben ist.

Ernst Fritschi trat im Jahr 1953 bei der Zürcher Kantonalbank ein. Im Jahr 1989 wurde er zum Mitglied der Generaldirektion ernannt und leitete bis zu seiner Pensionierung Ende 1994 das damalige Departement Logistik. Zudem amtierte er von 1986 bis 1994 als Mitglied der Verwaltungskommission der Pensionskasse der Zürcher Kantonalbank. Seit der Gründung der Marienburg-Stiftung im Jahr 1975 war er als Geschäftsführer und ab 1987 als Vizepräsident tätig.

Wir haben Ernst Fritschi als ambitionierte und äusserst zuverlässige Person kennengelernt, welche nicht nur massgeblich zur Entwicklung der Zürcher Kantonalbank beigetragen, sondern auch die Entwicklung der Vorsorgeeinrichtung wesentlich mitgeprägt hat. Mit seinem Engagement sowie seiner liebenswürdigen Persönlichkeit war er ein allseits geschätzter Mitarbeiter und Kollege.

Ernst Fritschi bleibt unvergessen und wir werden ihn in bester Erinnerung behalten. Seiner Ehefrau, seinem Sohn und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Für den Bankrat und die Geschäftsleitung  
Zürcher Kantonalbank

Dr. Jörg Müller-Ganz  
Präsident des Bankrats

Martin Scholl  
Vorsitzender der Geschäftsleitung

Die Abdankung findet am Mittwoch, 23. Februar 2022, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Wilen-Wollerau, 8832 Wollerau, statt.